

Pierre Fabre met en ligne un site dédié à l'acné sévère

Compte Test - 2014-07-28 14:38:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un nouveau site internet entièrement dédié à l'acné sévère vient d'être mis en ligne par Pierre Fabre Dermatologie. www.acne-severe.com est un site d'informations complètes, référencées et validées par des dermatologues. Son objectif : répondre aux interrogations des patients et permettre à leur entourage de les accompagner efficacement.

Les résultats d'une enquête Pierre Fabre/CSA Santé, a révélé que 87% des personnes atteintes d'acné sévère estiment que cette dernière a affecté leur vie quotidienne, leurs soirées, ou leurs relations avec leur ami(e) durant les derniers mois. 95% des patients acnéiques sévères considèrent qu'il s'agit d'un problème, vécu comme catastrophique dans près 70% des cas. De même, 92% des patients acnéiques sévères ont des sentiments d'angoisse ou des sentiments d'inquiétude permanente.

Rappelons que l'acné touche environ 80% des adolescents. Parmi les adolescents atteints d'acné, 15% présentent une acné sévère. L'acné concerne aussi des adultes (femmes notamment) puisque 25% des acnéiques ont plus de 25 ans. Non prise en charge, cette acné persiste. Elle peut avoir des répercussions importantes sur la vie sociale des personnes atteintes, avec un impact psychologique réel.